

INAUGURACIÓN DEL HIPÓDROMO COSTA DEL SOL

Las primeras carreras de caballos reparten 8 millones

Alonso dice que el complejo hípico mijeno es "el mejor de España y el único de Europa" en el que se competirá en otoño e invierno gracias al clima



La primera. Ayer se disputaron las siete primeras carreras del Hipódromo Costa del Sol. [R. RELAÑO]



Ambiente. Más de mil personas acudieron a Mijas. [RAFAEL RELAÑO]

ANA RUIZ / REDACCIÓN
Fuengirola

Las siete primeras carreras que se disputaron en la tarde de ayer en el Hipódromo Costa del Sol de Mijas repartieron casi ocho millones de pesetas en premios entre las más de mil personas que se dieron cita en El Chaparral, según explicó en el acto de presentación el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, Luciano Alonso.

Alonso, acompañado por el alcalde de Mijas, Agustín Moreno (PSOE), y el consejero delegado de Recursos Turísticos de Mijas, Antonio Maldonado, aseguró que esta nueva instalación hípica malagueña es el mejor hipódromo de España y anunció que durante los próximos cuatro sábados se van a celebrar carreras para "probar" las instalaciones. De hecho, el complejo aún no está finalizado, como reconoció el alcalde de Mijas, Agustín Moreno, quien agradeció la "comprensión porque en realidad no es una inauguración sino el punto de partida para poner a prueba las instalaciones y corregir los fallos que puedan surgir".

También el consejero delegado de la empresa concesionaria de la construcción y explotación del hipódromo aludió a la iniciativa de celebrar 24 carreras durante los próximos cuatro sábados sin haber acabado las obras de la primera fase, previstas para septiembre. Según "Las instalaciones están hechas a lo grande", comentó el jinete español en activo con más carreras ganadas

Maldonado, "se trata de subsanar nuestros propios errores y cuando empiece la temporada haber hecho nuestro rodaje inicial".

El delegado andaluz adelantó que las carreras se van a celebrar de octubre a marzo, "lo que significa que los caballos que corren en Ascot y en otros hipódromos europeos podrían venir a partir de octubre, puesto que en esas fechas no hay carreras en el resto de Europa por las inclemencias meteorológicas".

A pesar de estar inacabado, no



Autoridades. Parte del consejo de administración y representantes de la Junta y Diputación. [R. RELAÑO]

faltaron elogios para el complejo. Así, el jinete español en activo con más carreras ganadas (773 victorias), Florentino González, destacó que "las instalaciones están hechas a lo grande y podrían funcionar todo el año, pero hay que darles seriedad", en referencia a la continuidad de las obras.

Y las obras continuarán justo después del periodo de pruebas. Sobre parte del millón de metros cuadrados que ocupa la totalidad del complejo hípico de El Chaparral mijeno se construirá una ciudad del ocio, en la que se incluirán dos hoteles de tres y cinco estrellas, una plaza de toros cubierta y un

estadio olímpico descubierto, lo que asegura el lleno. "Lo que pretendemos es que entre la gente que venga a la Escuela Hípica, la que venga a hacer deporte y la que venga a ver su propio caballo haya una vida de 1.000 personas diarias, y en su mayoría jóvenes", afirmó Maldonado.